

La Normandie Gourmande

Le cheval

Il n'y a pas que des vaches dans les prés de Normandie. La région est célèbre dans le monde entier pour ses chevaux aussi !



• Les races

On compte cinq principales races de chevaux normands.

Le Trotteur français (ou normand) : il est spécialisé dans les courses de trot, attelé ou monté.

Le Cob normand : c'est un cheval de trait, c'est-à-dire destiné à tirer une carriole ou une charrue.

Le Selle français : c'est un excellent cheval de sport, surtout en saut d'obstacles et en dressage.

Le Percheron : c'est un cheval dont le nom vient de sa région d'origine : le Perche. C'est un cheval robuste, utilisé pour de gros travaux.

Le Pur-sang anglais : comme le Selle français, c'est un cheval de sport, utilisé pour la course et le saut d'obstacles.

• Les métiers du cheval

En Normandie, 13 000 personnes font un métier lié au cheval : jockey, éleveur, moniteur d'équitation, sellier, maréchal-ferrant, palefrenier, gendarme à cheval, journaliste hippique, dentiste équin... La liste est longue !



• Les haras

La Basse-Normandie est la première région française pour l'élevage des chevaux.

La région abrite ainsi deux haras nationaux : le haras national du Pin et le haras de Saint-Lô. On y sélectionne les étalons (les chevaux mâles élevés pour la reproduction) afin de préserver certaines races et de produire d'excellents chevaux de course !

• Les courses hippiques

Certains chevaux sont élevés et entraînés dans le seul but de devenir des champions.

Les courses hippiques ont lieu dans des hippodromes. En Normandie, l'année est rythmée par plusieurs grandes compétitions d'équitation qui rassemblent les meilleurs cavaliers de France, voire du monde !

